Jugenderlebnistage in Kooperation mit EOS Bodensee



Berichte aus 2018

September Apfelaktion

An unserem Jugenderlebnis-Samstag spazierten wir mit Bollerwagen und Eimern zur Streuobst-Wiese vom Bauernhof von Däng und Manfred Geiger aus Leustetten Äpfel. Viele fleißige Hände füllten alle Behältnisse mit ungespritzten Äpfeln. Mit prall gefüllten Wagen ging es zurück ins Dorf, wo dann alles zum Pressen vorbereitet wurde. Mit Spaß und Freude schnitten die Jugendlichen die Äpfel, raspelten sie mit der Küchenmaschine, um dann daraus leckeren Saft zu pressen.





Dennis und sein Freund beim Äpfel pressen.